

## **Kunst- und Museumsfreunde Wil und Umgebung auf Herbstfahrt:**

### **Basel ist bei jedem Wetter eine Reise wert!**

Ziel der traditionellen Herbst-Kulturfahrt der Kunst- und Museumsfreunde Wil und Umgebung war diesmal Basel, die älteste Universitätsstadt der Schweiz, wo die Moderne in einem spannenden Kontrast auf das historische Erbe trifft. Nach der Anfahrt im Reiseкар wurde am Vormittag gruppenweise die Hafenanlage in Basel-Kleinhüningen besichtigt. In den drei Basler Rheinhäfen, welche den Schweizer Zugang zum Meer sichern, werden jährlich sechs Millionen Tonnen Güter umgeschlagen. Auf der Hafенrundfahrt am Dreiländereck meinte es das Wetter leider nicht gut mit den knapp 50 Teilnehmenden, litt diese doch unter dem Dauerregen, was der Stimmung allerdings keinen Abbruch tat.

Nach dem Mittagessen im 1914 eröffneten Basler Traditionslokal Zum Braunen Mutz boten sich den Kunst- und Museumsfreunden drei Alternativen: eine Altstadtführung, eine Führung durch das Basler Münster oder ein Besuch im Spielzeugmuseum. Das Basler Münster ist eine der Hauptsehenswürdigkeiten und das Wahrzeichen der Stadt Basel. Die ehemalige Bischofskirche mit zwei Türmen wurde zwischen 1019 und 1500 im romanischen und gotischen Stil erbaut. Sie wurde beim Erdbeben von 1356 teilweise zerstört. Besonders beeindruckt zeigte sich die Gruppe von der Wand- und Deckenmalerei in der Krypta.

Vor der Rückfahrt nach Wil blieb noch genügend Zeit zur freien Verfügung. Fazit der Teilnehmenden: Basel ist bei jedem Wetter eine Reise wert!